

**ED / Postulat FDP-Fraktion:
Zukunft Technologie- und Bildungsstandort St.Gallen**

Antrag der Regierung vom 10. Mai 2005

Gutheissung.

Begründung: Aus der Zusammenarbeit der KMU's mit den tertiären Bildungseinrichtungen resultiert ein Technologie- und Know-how-Transfer, der für den Erhalt bzw. die Weiterentwicklung des Technologiestandortes St.Gallen von eminenter regional- und strukturpolitischer Bedeutung ist. Die Hochschulen erfüllen damit eine volkswirtschaftliche Aufgabe.

Der wachsende Kostendruck und grosse Anstrengungen anderer Regionen im Bereich der Innovationsförderung erhöhen den Wettbewerbsdruck indessen zunehmend. Dies führt zu immer grösseren Schwierigkeiten, zukunftsweisende Forschungs- und Entwicklungsprojekte zu finanzieren, insbesondere wenn Innovationen mit technischen Risiken behaftet oder grosse Investitionen notwendig sind.

Beilage: Wortlaut des Postulates